

Le président Maduro décore Miguel Diaz-Canel de l'Ordre des Libérateurs



La Havane, 31 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel s'est vu remettre ce mercredi à Caracas l'Ordre des Libérateurs.

Peu après être décoré de la plus haute distinction que décerne le gouvernement bolivarien par le président Nicolas Maduro, le Chef d'État cubain a confirmé son engagement envers le peuple vénézuélien et l'intégration latino-américaine rêvée par Simon Bolivar, héros vénézuélien connu comme le libérateur de l'Amérique et José Marti, notre Héros National.

«C'est avec fierté et déférence que je commence à parler comme disait Marti. Je le fais conscient du fait qu'en me jugeant digne de l'Ordre des Libérateurs et Libératrices du Venezuela, c'est à Cuba et aux Cubains que l'on confère cet honneur immense.

Je le reçois modestement au nom d'un peuple héroïque et noble et je l'interprète comme un geste de générosité non méritée à mon égard et de juste reconnaissance pour le peuple cubain qui a suivi,

moyennant des pages de gloire et de sacrifices, la prêche de Bolivar et de Marti pour faire réalité leurs rêves d'indépendance et de liberté.»

Dans son discours, le président cubain a évoqué l'engagement de nos deux pays envers l'intégration latino-américaine.

«C'est Bolivar qui a entrevu depuis son époque lointaine la menace que représente l'impérialisme nord-américain pour l'intégration latino-américaine et caribéenne authentique, celle qui a encore devant elle un long chemin pour se concrétiser mais qui mérite tout le concours de nos efforts.

Cette décision encourage encore plus notre engagement et notre solidarité à l'égard de ce peuple courageux, bolivarien et chaviste, notre enthousiasme et notre dévouement pour travailler en faveur du meilleur sort de nos nations.

Pour ce faire, nous devons avancer dans les projets de coopération, dans leur application, identifier d'autres et renforcer notre solidarité.»

Au cours de la cérémonie organisée au Palais de Miraflores, siège du gouvernement vénézuélien, Miguel Diaz-Canel a eu une pensée pour le leader historique de la Révolution cubaine :

«Au cours de cette cérémonie, je me souviens du Commandant en Chef de la Révolution cubaine, Fidel Castro qui a tant admiré et appuyé le processus bolivarien et que vous avez distingué d'une façon méritée de cet honneur et aussi du général d'armée Raul Castro honoré de cet ordre et qui a toujours eu une connexion de foi révolutionnaire avec le Venezuela depuis le début de ses luttes pour l'émancipation comme il l'a rappelé lorsqu'il a été décoré ici. »

Le président cubain a fait également mention de feu le président Hugo Chavez et réaffirmé à son homologue vénézuélien la ferme solidarité du gouvernement révolutionnaire cubain.

«Au nom des Cubains qui ont applaudi tes victoires, ton talent et ta solidarité face à l'agression et au harcèlement de la droite impérialiste et néo-libérale, conscient du fait que le legs révolutionnaire est vivant et vibrant au Venezuela, je te ratifie sans hésitations que si grands soient les difficultés et les défis vous pourrez compter sur Cuba aujourd'hui et toujours. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/163509-le-president-maduro-decore-miguel-diaz-canel-de-lordre-des-liberateurs>



Radio Habana Cuba